
令和 6年 6月 12日第 3102回例会 

［点鐘］[ロータリーソング]我等の生業  

［四つのテスト唱和］木脇会員 

［ゲストビジター紹介］ 

瀬川ガバナー補佐    佐藤次年度ガバナー補佐 

［お食事］100 万ドルのお食事（6 回目） 

 

会長の時間 

皆様、こんにちは。 

先週は例会終了後、新年度

の理事会が開催されました。

次年度の予算案についてクラ

ブの今後を見据えて活発な議

論がなされました。 

既に直井年度がスタートし

ており、ゴールが近づいていることを改めて実感してい

ます。ただ、今年度は始まりもそうでしたが、終わりも

ここに来てあわただしさを増しています。しっかりとた

すきを直井年度につなぐよう最後まで気を引き締めて参

ります。 

さて、今月は先週もお話したとおり、ロータリー親睦

活動月間です。そこでクラブフォーラムにて「1 年を振り

返って」と題してストーリーテリングをお願いしようと

企画しました。例会やロータリー活動での経験はもとよ

り、プライベートのゴルフや懇親会などロータリーの友

情によって広がった楽しい思い出などを振り返ってお話

いただければと思っています。楽しい経験の共有こそ、

ロータリーを楽しむ契機となります。直井次年度会長の

スローガン「ロータリーを楽しもう！つなげよう！」を

皆様と盛り上げていきましょう。 

 

会務報告 

①19 日の年度末懇親会の出欠の回答をお願いします。 

②直井年度のメモリアル記念日の回答をお願いします。 

 

スマイル報告 

○柳元尚喜君 「広げよう友の輪、楽しもうロータリー」 

本日も皆様との親睦とロータリーの友情に感謝しスマ

イルいたします。瀬川ガバナー補佐、佐藤次年度ガバナ

ー補佐、ようこそ鹿児島南ロータリークラブへお越しく

ださいました。瀬川ガバナー補佐にはこの一年大変お世

話になりました。ありがとうございました。おかげさま

で無事に次年度にたすきを繋げることができそうです。 

佐藤次年度ガバナー補佐におかれましては大変なお役

目かとは思いますが、引き続き、ご指導のほどよろしく

お願いします。澤野会員、6 月 8 日㈯開催のインターア

クト研修会への出席お疲れさまでした。直井会長エレク

トにおかれましては一年繰り上がっての会長就任とな

り、お忙しい中、6 月 9 日㈰の PETS への出席お疲れさま

でした。 

○川窪宏一君 瀬川英憲ガバナー補佐、佐藤俊一次年度

ガバナー補佐、よいこそ鹿児島南ロータリークラブへ。

ご指導よろしくお願いします。 

○武井美智子君・池田京子君 瀬川ガバナー補佐、佐藤次

年度ガバナー補佐、本日はようこそ鹿児島南 RC へご訪

問いただきありがとうございました。どうぞよろしくご

指導ください。また、瀬川ガバナー補佐には IM にてナ

ターシャさんの件、たいへんお世話になりました。あり

がとうございました。 

☆瀬川ガバナー補佐 1 年間お世話になりました。お陰様

でいい経験をさせていただきました。 

☆佐藤次年度ガバナー補佐 次期ガバナー補佐を務めま

す。よろしくお願いいたします。 

 小計 8,000 円  累計 314,000 円 
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